

このコーナーは、市内の話題・活動などを紹介します。



心をつなぐ竹灯籠のやさしい灯り

8月31日(月) 山屋集落



山屋集落では、2年前から秋神楽にあわせて神社参道を竹灯籠で飾る竹灯籠祭を開催しています。辺りが暗くなると、竹灯籠が美しく浮かび上がり、拝観者を楽しませました。木村賢次区長は、「今年も多くの方が訪れてくれた。これからも皆さんのが喜んでくれるように工夫して、大切に続けていきたい」と話していました。

新旭橋 もうすぐ開通です

9月1日(火) 旭橋



国道345号に架かる新旭橋の開通を前に見学会が行われ、金屋小学校と砂山小学校の児童が参加しました。児童たちは、舗装工事用の大きな建設機械を見学し、路面に記念の絵を描き入れました。お気に入りの絵を描く子、手形を残す子など、思い出に残る見学会となりました。10月4日(日)に新旭橋の開通式が予定されています。

むらかみ 話題

生徒の思いを乗せたスクールバス

8月23日(日) 交流の館 八幡



平成14年から壁画やシャッター、スクールバスのペイントで地域の魅力を表現しているアートフェスタ。この日も東京芸術大学OBの皆さんに指導を受けながら、平林・神納・山北中学校の生徒が神林地区を走るスクールバスに「大池の白鳥」や「ポーラスター天文台」などのアートペイントを行いました。

大規模な防災訓練

8月30日(日) 岩船港



市内一斉の防災訓練が行われたこの日。岩船港では、秋田県沖を震源とする地震発生を想定した大規模な防災訓練が行われました。国土交通省の大型しづんせつ兼油回収船「白山」が初めて来港し、物資支援訓練や海上の油流出の回収訓練を行いました。

完成が待ち遠しい♪ ピザ窯作りに挑戦！

9月13日(日) あらかわ地区まちづくり協議会



まちづくりの拠点施設として開設を目指している旧荒島保育園で、ピザ窯作りが行われました。

製作に加わった一人、斎藤和久さんは「ピザ窯を囲み、いろいろな人たちと交流できたらうれしいです。作り方を覚えて、自分の家でも挑戦してみたい」と楽しそうに話してくれました。今後は、完成したピザ窯のお披露目会を兼ね、ピザづくり体験会が予定されています。

ウェブで検索してみてね
紹介している記事以外も載っています。



みんなの食べたい！をカタチにした 「2015あらかわスイーツ」完成♪

9・10月 荒川地区



あらかわ地区まちづくり協議会と菓子店との協働事業「第3回あらかわスイーツコンテスト」が開催され、169点の応募作品（イラスト）の中から、優秀作品10点が商品化され、各店舗にて販売されています。

主催した同協議会支援・情報部会長の横山さんは、「今回は、見た目も味も最高に素晴らしいあらかわスイーツが完成した。将来、荒川地区の名物になってくれたら」と話していました。

『あさひでスポーツ』in Summer

9月12日(土) 朝日みどりの里周辺



朝日地区の魅力を感じながら、男女の出会いの機会を提供しようと、愛ランドあさひが実施したスポーツ。山北地区から新発田市までの20代から40代の男女29人の参加者は、4コートバレーやスポーツおにごっこ、バーベキューなどを楽しみました。時間が経つにつれて緊張も和らぎ、出身地域や各世代ならではの話題で盛り上がったようです。第2回はぶどうスキ場での開催を予定しています。

野球大会でリフレッシュ

9月13日(日) 朝日球場ほか



市民野球大会が開催され市内で活動する9チームが参加しました。3チームずつのリーグ戦で行われ、各ブロックで勝敗を競いました。

市内の中学3年生だけで構成したチームの新潟NORTHの遠山崇樹さん（荒川中）は、「決勝戦の途中で雨が降ってきて中止になって残念だったけど、久しぶりに野球が出来て楽しかったです。」と話してくれました。